

P-G-3 Konstantin Mallach

Tagesordnungspunkt: 0.P-G – Wahl des
Geschlechterstrategieteams

Alter: 22

Wohnort: G\ottingen

Ich bin Frau, Inter oder Trans und
bewerbe mich auf
die Plätze für
PDF
Frauen, Inter und
Trans (ja/nein):

Bewerbung auf den offenen Platz im Geschlechterstrategieteam

Liebe Leute,

unsere GRÜNE JUGEND wächst und das ist gut so. Doch dabei müssen wir vor allem dafür sorgen, dass Menschen sich einbringen können, die sonst durch gesellschaftliche Strukturen entmutigt werden. Wir brauchen eine klare Strategie, die Frauen, Inter- und Trans*-Personen fördert. Nur so werden wir schlagkräftig genug, um die Kämpfe zu führen, die wir so dringend gewinnen müssen.

Denn davon gibt es leider viel zu viele: Frauen*, die unbezahlt Sorgearbeit verrichten, nicht-binäre Personen, denen täglich körperliche und verbale Gewalt droht, gesellschaftliche Konventionen, die unsinnige Normen wie Heterosexualität vermitteln und noch viel mehr.

Wenn Frauen*, Inter- oder Transpersonen etwas an diesen Verhältnissen ändern wollen, werden ihnen oft Steine in den Weg gelegt. Ausschließende Männerklüngel, unsägliche Beleidigungen, und übergriffiges Verhalten und sind dabei Ausdruck der Verzweiflung, mit der sich viele Männer an ihre Macht klammern. In diesem gesellschaftlichen Kontext muss unser Verband deutlich machen, dass es anders geht. Auch wenn sich das Patriarchat nicht morgen überwinden lässt gilt es zu zeigen, dass wir heute einen Anspruch auf eine gerechte Welt erheben!

Das Patriarchat durchdringt alle Bereiche unseres alltäglichen Lebens und es geht Hand in Hand mit anderen Diskriminierungen.

Unser Kampf muss deshalb systemkritisch sein und anerkennen, dass Rassismus, Umweltzerstörung und kapitalistische Ausbeutung mit dem Patriarchat in engem Zusammenhang stehen. Wir brauchen einen intersektionalen Feminismus, der Mehrfachdiskriminierung sichtbar macht und Kämpfe miteinander verbindet. Für erfolgreiche Geschlechterstrategien gilt: One struggle, one fight!

Alle, die nicht vom Patriarchat unterdrückt werden oder sogar von ihm profitieren sind dabei in der Pflicht: Gerechtigkeit gilt es gemeinsam zu schaffen und liegt in der Verantwortung aller Menschen! Konzepte kritischer und solidarischer Männlichkeit möchte ich deshalb in verschiedensten Ebenen unseres Verbandes tragen.

Ich hätte große Lust diese Herausforderungen anzugehen und im Geschlechterstrategieteam Verantwortung zu übernehmen: Für einen solidarischen und entschlossenen Kampf!

Euer Konsti



Ich bin

- Konstantin Mallach
- 22 Jahre alt
- studiere Politikwissenschaft im Bachelor und Moderne Indienstudien im Nebenfach in Göttingen

Politisch

- seit 09/2016 Mitglied bei GJ
- 04/2018 bis 11/2018 Geschäftsführer im Stadtvorstand der Grünen Göttingen
- 11/2017 bis 10/2018 Beisitzer im Landesvorstand der GJ Niedersachsen (GJN)
- seit einer Woche Politischer Geschäftsführer im Landesvorstand der GJN

Über mich

- Ich habe in Orissa (Indien) in einem Projekt gegen häusliche Gewalt an Frauen* gearbeitet.
- Falafel und Pommes sind mein Leben

Kontakt

- Konstantin.mallach@gj-nds.de